

Tennis de table. Une journée à oublier

Publié le 18 avril 2014

La D4 étant exempte ce week-end, seules deux équipes de pongistes ont joué, samedi, pour le dernier match à domicile de la saison. Les jeunes de l'équipe seniors recevaient leurs homologues de Quimper et se sont inclinés sur le score très lourd de 10 à 0. Encore une fois, les jeunes Crozonnais sont tombés sur des adversaires très aguerris et beaucoup mieux classés, le résultat final ne reflétant malheureusement pas la belle opposition et les progrès démontrés par cette jeune équipe. Dans la soirée, c'était au tour de la D2 d'entrer en lice face à l'Entente Plogastel - Tréméoc - Pluguffan, prétendante à l'accession en D1. Face à la qualité et l'homogénéité de leurs adversaires, les joueurs locaux ne sont pas parvenus à convertir les nombreuses balles en leur faveur et se sont retrouvés rapidement menés 8 à 0 avant les doubles. Heureusement, un sursaut d'orgueil de l'équipe Bihan-Moriceau a permis d'ouvrir le compteur par Romain Reboul et Laurent Keraudren pour adoucir le score final à 14-3. Malgré cette défaite, l'équipe reste en tête de sa poule mais sera exempte pour le dernier match et n'a donc plus son destin entre les mains.